

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Zwei Zwischenfälle mit vier Verletzten im Wiener Prater

WIEN (SN, APA). Gleich zwei Unfälle mit Verletzten haben sich am Sonntag im Wiener Prater ereignet. Wie die Polizei am Montag bekannt gab, prallten Sonntagmittag auf der Hochschaubahn zwei Waggon auf einen defekten Waggon. Dabei erlitten zwei Kinder und ein Mann Prellungen und Schürfwunden. Die „Super 8er Bahn“ wurde sofort außer Betrieb gestellt und bleibt bis zur Klärung des Vorfalls gesperrt. Es war der erste Zwischenfall, seit die Bahn im Jahr 1999 in Betrieb genommen wurde. Wenige Stunden später fuhr ein Mitarbeiter der Liliputbahn mit einem sogenannten Funtrain auf dem Pratergelände. Beim Einbiegen auf den Calafattiplatz übersah er einen 84-jährigen Fußgänger und stieß diesen nieder. Der Fußgänger wurde mit Prellungen und Schürfwunden in das Krankenhaus eingeliefert. Der Funtrain sieht aus wie eine Eisenbahn, fährt aber auf Gummirädern auf der Straße.